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在百泉三日，来自酒企和流
通业的朋友们有说不完的话，也
许是平时太忙没有机会交流，也
许是遇到相同的发展问题大家
亟待突破。气氛一直是热烈的，
以至于在会议结束后各赴前程
的短暂一刻，大家却有依依东门
柳长相别的感觉。

19日，豫酒赴欧考察团和
河南酒业新闻研讨会并会，由
河南省百泉春酒业董事长周明
新致开班欢迎辞，全体成员在
8点40分合影后，暂且分开，考
察团一行随同周董事长参观洞
藏基地，留下的学员们开始新闻
培训。

培训的时令性，是恰如其
分的。对年轻的学员们传授
如何撰写新闻稿件，如何与媒
体打交道，对资深的从业者告
诉业界发展的新导向以及危
机公关时的处理方法、深度报

道写作的要义秘笈，初冬时的
室外与温馨的智慧碰撞，形成
了鲜明比对。

第一课由郑州大学新闻
传播学院原院长董广安教授主
讲。对于她的到来，室内掌声
热烈，董在新闻院系毕生执教、
桃李满天，学生遍布省内各家
新闻媒体。早在10年前，曾有
专业报以《学界红枫树》誉之，
而今学术襟怀、仪态非凡依然。

对于年轻的学员来讲，她
的课程《新闻采访与写作的基
本原则、如何判断新闻事件的
新闻价值》，无疑是一个快速
进入写作法门的直通车。是
不是凡事必报、有闻必录，是
不是一切信息都是新闻素材，
在这里有着最好的解读。

这次前来担负授课任务
的老师们各具特点：董以一个
纯粹学者出现在本次培训课

上，华夏酒报的总编助理周晓
属于专业报领域里的资深记
者，河南省酒业协会新闻中心
主任岳晓声，对酒企而言属于

“娘家人”，对于新闻界而言又
属于“报料人”。

媒体缺少什么、需要什么
呢？20 多家负责宣传的同志
各有话说，来自卧龙酒厂的邓
磊主任说，平时销量恒定，除
常规节假日广告宣传外，要不
要在平时再下些功夫？宋河
酒业的李森主任说，自己负责
接待新闻来访，但是来访者十
之八九都是有曝光倾向的新
闻人，怎么办？濮阳诚诚商贸
的孟霞询问，经销商没有自己
的产品，如何推广品牌文化？
仰韶酒业的王静反映，刚刚创
刊不久的连续性内资《仰韶
人》，稿件不够丰富？

摒弃繁琐求真我，问与答

的双方都是刀刀见血、坦诚以
待的。而且，在一个恣意纵横
思维的平台，碰撞本身就是一
种解决、解释、解答、解套。卧
龙的话题，仰韶的尤全学回答：
常流水不断线，隔三差五有亮
点，宣传活动平时还是不要断；
宋河的话题，张弓的王珏主任
来回答，看来者是干什么的，真
是确有其事的大问题必须上
报，属于吹毛求疵有敲诈倾向
而且又在授权范围的，席间轮
番轰炸就解决了，虽是土法却
屡试不爽；仰韶的问题，百泉春
的李松虎主任解答说，自己企
业要有非常硬的写手，不但给
自己企业写，也给外界其他企业
写，也请外界的朋友给自己发稿
件，通过这些方式交朋友，内刊是
内部办的，但是读者面不能局限，
要有客观性，不能偏颇，大肚能
容，大度从容。 王见宾

11月25日，豪客来新西兰进口
羊排升级上市啦。据养生专家介
绍，羊排性温，冬季常吃羊肉，不仅
可以增加人体热量、抵制寒冷，具有
抗衰老、补虚温中等作用。

完美的羊排美食，源自精心的
选材加上大厨的技术。考虑到羊排
肉质本身的腥味，结合中国人固有
的饮食习惯，豪客来总部研发团队
在腌制羊排时特意加入了意大利进
口香醋，带有淡淡的烟熏香味，受到
了顾客的欢迎。今年，豪客来重新
升级了这款羊排，并现场为您淋上
皇家彼得法国进口红酒，美味升级。

据了解，豪客来是全国最大的
主营牛排的西式餐饮连锁企业，已
在全国80多个城市开设了超过260
家的直营连锁餐厅。爱霞

“国奥运动员大米进社区”
在建业城市花园举办

11月23日，以“播种爱心 收获
健康”为主题的公益书籍捐赠牵手大
学生创业暨国奥运动员大米进社区
活动在建业城市花园举办，此次活动
由河南省生命关怀协会主办，共青团
河南省委大学创业吧、合硕农业、建
业城市花园社区党支部协办，北京国
奥世纪资产管理有限公司承办，为大
学生提供了就业平台。

北京国奥世纪资产管理有限公
司是经国家奥林匹克体育中心授权
的专业体育管理公司。主要负责国
家17个大项、32个小项运动员的后
勤生活保障。国家级运动员的膳食
所用材料都是通过国家运动员专用
食品加项检测，国家兴奋剂及运动营
养测试研究中心检测，是可以让运动
员直接食用的放心食品。 鲁红

冷静 是一种竞争力
热闹非凡的央视“11·18”黄金

资源招标会就这样在万众瞩目的关
注中静悄悄地落下了帷幕，多年来
的酒业土豪们没有像以前那么狂
热，也没有一掷千金，更多的是在经
济大环境下，集体选择了淡定。作
为行业人士，我是感到十分欣慰的，
毕竟也折射出酒业大佬们的平和心
态和对未来的客观预判，当然，酒业
也不会集体消失，只会采取不同的
方式和央视合作，进行品牌传播。

三中全会强调，经济体制要让市
场作为主导。而酒这个具有特殊性
质的情感消费品，在未来也需要更市
场化和大众化，多少年来形成的固有
渠道模式面临着改变和更替，把更多
精力和资源用到市场和消费者身上，
不仅仅是白酒企业自身的需要，也是
市场健康发展的需要。

多年来，厂家只注重经销商的
沟通，想着如何招商、如何压货、如
何扩大销售额，把消费者忘到了脑
后，一味追求眼前利益，没有把酒这
个带有中华文化深厚底蕴的情感品
很好地传承和推广，作为酒业人有
愧于这个时期。

在新的发展机遇时期到来时，
考验我们的就是判断力和定力的时
期，海潮面前不是每个人都敢下海，
成为弄潮儿，而是那些有着胆量和
魄力，有着目标和行动的智者。如
果在未来竞争中没有你的身影，那
说明是你死在了自己手里，和任何
人没有一毛钱的关系。
营销专家、九度智力集团董事长 马斐

■名酒江湖

百泉三日纪之企业对媒体的渴求

豪客来进口羊排升级上市

“这次仰韶酒业策划的
公益活动，不仅为喝酒的人
提供了免费代驾服务，更重
要的是能够唤起司机们的
警醒和自律，增强拒绝酒驾
的自发性和主动性。”中国
酒业协会副会长、河南省酒

业协会会长熊玉亮一语道
出了活动的真正意义。

据了解，多年来，作为
豫 酒 的 领 军 企 业 ，仰 韶 酒
业 始 终 本 着 诚 信 服 务 、回
报 社 会 的 理 念 ，投 入 大 量
资 金 ，广 泛 参 与 社 会 公 益

事业。“我们希望通过此次
活 动 ，能 够 实 实 在 在 减 少
酒 后 驾 车 的 行 为 和 事 故 ，
同 时 也 能 为 平 安 郑 州 、和
谐社会的创建做出积极贡
献。”河南仰韶酒业董事长
侯建光如是说。

只要加河南仰韶酒业有
限 公 司 的 微 信 公 众 号
（HNYSJY），不论是聚会
还是宴请，你都不用再为酒
后不能开车回家而发愁。通
过微信发条信息，仰韶酒业
将为你提供免费代驾服务。
这是仰韶酒业在公益事业领
域的又一次尝试和探索。
11月28日，仰韶酒业“平安
郑州 和谐双节 感恩社会”
大型公益活动正式启动。启
动仪式的时间定于“感恩
节”，具有特殊意义。
郑州晚报记者 王一品

仰韶出资为您提供免
费代驾

众所周知，白酒文化作为
中国传统文化的一部分，早已
扎根于民族深处，给人们带来
了精神价值享受和文化价值
享受，成为中国人会客、聚会
必不可少的饮品。而汽车也
随着中国经济的发展和人们
生活水平的提高，已经成为众
多人日常生活的必需品。有
车一族往往是白酒市场主要
的消费群体，这就导致喝酒与
开车之间的矛盾。

因此，在本次公益活动
中，最受市民称赞的就是仰韶
酒业出资，并与郑州博派汽车
服务有限公司、郑州途安代驾
服务有限公司、安师傅代驾郑
州分公司签约合作，在双节期
间为广大消费者提供免费的
代驾服务。

申请代驾的流程非常便
捷，通过微信发条信息至仰韶
酒业的微信后台，经后台工作
人员确认后，由代驾公司派单
提供免费的代驾服务。

河南作为中国白酒的发
祥地，酒文化历史悠久，源远
流长，一代又一代中原人都生
活在这种浓厚的文化氛围
中。几千年的中国传统文化
不仅赋予河南高超的酿造技
艺，同时也赋予豫酒企业感恩
社会、回报社会的立企根本。
仰韶酒业作为豫酒的领军企
业，勇于奉献，敢于担当，多年
来在中原文化传播以及豫酒

板块崛起的进程中做出了突
出贡献。

仰韶为寻求豫酒突破之
路而研制开发的彩陶坊酒在
今年8月8日经过了国家级权
威专家的论证和评定，被确定
为中国第十三种白酒香型“中
华陶香型”，解决了豫酒长期
以来风格不突出的问题。仰
韶的核心价值观就是“天时、
地利、人和”，即天地人和。

一个懂得感恩的企业才
能做大做强，一个有责任感的
企业才能走得更远。“仰韶酒业
必定带着一颗感恩之心，志存
高远，乘风破浪，在中原崛起、
河南振兴的宏伟大业中建树新
业绩，做出新贡献，夺取新胜
利。”侯建光表示，“仰韶已经进
入高速发展的快车道，未来五
年内将是仰韶的战略机遇期，
并引领豫酒走向辉煌。”

“希望实实在在减少酒驾行为”

仰韶的核心价值观就是“天地人和”

仰韶酒业“平安郑州 和谐双节 感恩社会”公益代驾活动启动


